

## Dandim 1418/Mamuju Bersama Forkopimda pantau pelaksanaan Pemungutan Suara di TPS, pastikan pemilu berjalan lancar

M Ali Akbar - [SULBAR.ARNESSIO.COM](https://sulbar.arnessio.com)

Feb 14, 2024 - 19:52



Mamuju, 14 Februari 2024 - Dandim 1418/Mamuju, Kolonel Inf M. Imasfy, S.E., bersama Forkopimda Kabupaten Mamuju, melakukan pemantauan pemilu di sejumlah Tempat Pemungutan Suara (TPS) di Kecamatan Mamuju dan Kecamatan Simboro. Pemantauan ini dilakukan dalam rangka memastikan kelancaran pelaksanaan Pemilu 2024 Diwilayah Kodim 1418/Mamuju.



Dalam kegiatan tersebut, Dandim 1418/Mamuju bersama Sutinah Suhardi (Bupati Mamuju) Kombes Pol Iskandar, S.H., S.I.K. (Kapolresta Mamuju), Rusdin, S.Pd (Ketua Bawaslu Kab. Mamuju), Budiansyah, S.H., M.H. (Ketua Pengadilan Negeri Mamuju), St. Manuara. A (Asisten I Pemerintahan Kab. Mamuju), Usdi, S.Sos. (kaban Kesbangpol Kab. Mamuju), Edi Surianto (Kasat Satpol PP dan Damkar Kab. Mamuju).



Dalam kegiatan ini ada beberapa sasaran TPS yang di kunjungi, seperti TPS 26 jalan Martadinata Kelurahan Simboro, TPS 06 Kompleks Pasar Baru Kelurahan

Karema, TPS 3 Kelurahan Rimuku (Rumah Adat Mamuju), dan TPS 04 Bambu Jalan Poros Mamuju Kalukku (Dusun Batu Papan, Desa Bambu).



Bupati Mamuju, Hj. Sitti Sutinah Suhardi, S.H., M.Si., menyampaikan harapannya agar pelaksanaan pemungutan suara di TPS dapat berjalan lancar dan tertib hingga selesai. Dia juga mengapresiasi kerjasama antara Forkopimda Kabupaten Mamuju, KPU, dan Bawaslu dalam memantau proses pemilu. Bupati Mamuju berharap partisipasi masyarakat Mamuju dapat mencapai di atas 80-90% pemilih.

Dandim 1418/Mamuju, Kolonel Inf M. Imasfy, S.E., mengatakan bahwa “dari pemantauan yang dilakukan, empat TPS yang telah dikunjungi telah berjalan lancar sesuai harapan. beliau berharap agar proses pemungutan suara hingga penghitungan suara dapat berlangsung dengan lancar dan tertib”. Ucapnya

“Hingga saat ini, tidak ada laporan hal-hal yang sifatnya gangguan yang signifikan terkait proses pemungutan suara di Mamuju. Forkopimda dan instansi terkait akan terus memantau dan memastikan bahwa pemilu berjalan dengan baik dan sesuai dengan ketentuan yang berlaku”. Tambahnya.